



Nombre:

Sección:

Fecha:

Taxonomía / Inteligencias múltiples
recordar / visual

Líneas imaginarias de la Tierra

Latitud y longitud

La latitud y la longitud sirven para medir distancias en la Tierra.

La latitud se expresa en círculos imaginarios que dividen la Tierra horizontalmente. Se les llama paralelos. La longitud se expresa en líneas imaginarias que dividen la Tierra en forma vertical. Se les llama meridianos.

1. Utiliza la clave de color y localiza lo que se te pide.

rojo: meridiano de Greenwich

verde: el ecuador

amarillo: trópico de Cáncer

azul: trópico de Capricornio

anaranjado: paralelos

morado: meridianos

